

Donnerstag, 22. März 2018 | Nr. 68

LEICHTATHLETIK



Im vergangenen Jahr herrschten beim Lohhofer Osterlauf optimale Bedingungen. FOTO: KRAMER

## Alles offen beim Osterlauf

In Lohhof gibt es heuer keine großen Favoriten

**Lohhof** – Die 24. Auflage des Lohhofer Osterlaufs am Samstag, 24. März, wird wohl von der Frühlingssonne geküsst – sofern sich die Wetterfrösche nicht täuschen. Organisator Axel Schröter ist sich jedenfalls ziemlich, dass um 15 Uhr wieder 300 Läuferinnen und Läufer an der Startlinie des Zehn-Kilometer-Rennens in der Raiffeisenstraße stehen werden. Vermutlich sogar mehr, denn Mitte der Woche hatten sich schon 295 Interessenten angemeldet.

Wer die Ersten sein werden, die eine gute halbe Stunde später durch den Zielkanal auf dem Rathausplatz eilen

werden, scheint jedoch ziemlich offen. Der letztjährige Sieger, Johannes Hillebrand (LG Stadtwerke München) hat aus familiären Gründen abgesagt.

Von den bisher Gemeldeten haben zwei langjährige Lohhofer Stammgäste, der Echinger Renee Manthee und der Jetzendorfer Thomas Mittag, beste Chancen auf einen Treppchenplatz.

Bei den Frauen bahnt sich ein erneutes Duell zwischen Yvonne Kleiner und Eva Maria Haas (beide LG Stadtwerke München) an, die beiden Schnellsten der diesjährigen Ismaninger Winterlaufserie.

Bei warmem Wetter können Schröter und seine Mitstreiter indes noch auf weitere prominente Spontanstarter hoffen.

Nachmeldungen sind am Samstag ab 13.00 Uhr im Bürgerhaus möglich.

Der Startschuss für das Hauptrennen über zehn Kilometer fällt um 15 Uhr, die Schülerinnen und Schüler werden um 16.15 auf ihren 2,2 Kilometer langen Kurs geschickt. Das Ziel ist am Rathausplatz aufgebaut.

HORST KRAMER

Weitere Informationen unter [www.svlohhof.de](http://www.svlohhof.de).